



GUAYMAS, Son.- El director del Instituto Tecnológico de Guaymas dictó una conferencia en el campus Navojoa del Instituto Tecnológico de Sonora. La información es esta:

El nuevo gobierno de Claudia Pavlovich deberá abordar de fondo los retos de la Educación Superior y el Desarrollo Cultural de Sonora, a la par que el combate a la Corrupción, la Pobreza, y el Nuevo Sistema de Justicia Penal, como auténticas prioridades del gobierno de la primera mujer en Sonora. Tiene tiempo, credibilidad, voluntad y el apoyo de la gente y el gobierno federal para hacerlo.

Lo anterior lo expresó Bulmaro Pacheco Moreno, Director del Instituto Tecnológico de Guaymas, durante la conferencia titulada: "Poder, Política y Cultura", impartida en el Instituto Tecnológico de Sonora, Unidad Navojoa, organizada por la Coordinación de Extensión y Difusión de Cultura, a cargo del Profesor Javier Ayala Partida.

Indicó que "de las dos crisis que la gobernadora mencionó en su discurso inaugural, -la económica y la moral-, la más preocupante es la segunda, porque esa no podrá resolverse con dinero, sino a través de la educación, la cultura y un esfuerzo sostenido de fortalecimiento de la moral pública empezando por el combate a la impunidad y la corrupción en la entidad".

Las entidades culturales públicas y privadas deberán desplegar una gran actividad de difusión de la cultura y la promoción de una mayor participación de la gente en actividades culturales, no sólo las de calendarios oficiales sino aprovechando la infraestructura cultural de que ya

Deben abordarse a fondo retos de la educación

Escrito por Comunicado

Sábado 10 de Octubre de 2015 17:05

dispone Sonora, y que en muchos casos, permanece desaprovechada o sin uso por la falta de promoción e inversiones en la materia”, agregó.

Durante la conferencia y ante la pregunta expresa de una estudiante, declaró que “entre 2000 y 2013, 41 gobernadores de los Estados han sido señalados públicamente de corruptos en la prensa, de éstos únicamente 16 fueron investigados y solo 4 detenidos, una pésima señal en la lucha contra la impunidad”, dijo.

Sostuvo que la Fiscalía Contra la Corrupción de reciente creación deberá presentar resultados en tiempo y forma, para fortalecer la credibilidad en las instituciones, “pero hay que tenerle paciencia para que las averiguaciones estén bien integradas y no veamos detenciones por la mañana y disculpas por la tarde, para que los violadores de la ley no gocen de impunidad y se rían de las instituciones”, expresó ante una pregunta planteada sobre los nuevos mecanismos de combate a la Corrupción implementados en el Estado.

Respecto a la Educación Superior declaró que deberá incrementarse la cobertura para brindar mayores accesos de los jóvenes a las instituciones con un mayor número de becas y apoyos sobre todo en las regiones que observan alta marginación.

Pacheco Moreno también habló de la necesidad de que se resuelva el problema de la seguridad social en las Universidades Tecnológicas, los rezagos financieros de las instituciones educativas superiores con el Instituto Estatal de Seguridad Social y la Vinculación entre las carreras y las necesidades sociales, “así como una revisión profunda de la situación administrativa por las deudas de gobierno estatal con los Tecnológicos Descentralizados por recursos federales no entregados”.

Dijo que las deudas del gobierno anterior con el ITSON (la cual asciende a 55 millones de pesos) también se reprodujeron en otras instituciones “no sólo del ámbito estatal, sino de recursos depositados por la federación en la hacienda estatal hacia organismos federales que nunca les fueron entregados”.

Se deberá trabajar muy duro –sostuvo- porque las expectativas de la gente en el nuevo gobierno se están dando sin plazos y sin bonos democráticos. “Los viejos y nuevos problemas de Sonora han hecho crisis, por la irresponsabilidad y la ineptitud del grupo en el poder que se

Deben abordarse a fondo retos de la educación

Escrito por Comunicado

Sábado 10 de Octubre de 2015 17:05

fue el 13 de septiembre , que nunca abordó de fondo los problemas de la entidad, sino que los aplazó y con eso los dejó crecer y ahora explotan”.

Finalizó su intervención afirmando que: “Va muy bien la relación de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano con las instancias federales, entre ellas los Institutos Tecnológicos Federales, en una acción coordinada entre el director del TNM, Manuel Quintero Quintero y el titular de la Secretaría de Educación y Cultura, Ernesto de Lucas.”